

Beschluss vom 2. Juni 2025

Parl.-Nr. 2025.57

Gemeindereferendum gegen den Beschluss des Kantonsrats vom 31. März 2025 betreffend Volksinitiative «Gemeinsam vorwärtskommen auf Hauptverkehrsachsen – Ruhe im Quartier (Mobilitätsinitiative)», KR-Nr. 5947/2024

Das Stadtparlament hat an seiner Sitzung vom 2. Juni 2025 mit 31:22 Stimmen beschlossen:

1. Die Stadt Winterthur ergreift gegen den Beschluss des Kantonsrats vom 31. März 2025 das Gemeindereferendum und verlangt damit die Durchführung einer Volksabstimmung zur Volksinitiative «Gemeinsam vorwärtskommen auf Hauptverkehrsachsen – Ruhe im Quartier (Mobilitätsinitiative)», KR-Nr. 5947/2024.
2. Der Stadtrat wird beauftragt, den Beschluss gemäss Ziffer 1 dem Kantonsrat und dem Regierungsrat des Kantons Zürich mitzuteilen und den entsprechenden Text in der Abstimmungszeitung zu verfassen.

Für das Stadtparlament

Der Parlamentsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:

- Dept. Bau und Mobilität, Stadtkanzlei, Bezirksrat.